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In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
 - Pressemitt  Gaststättenrecht.pdf 21,01 KB
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René Land
01.02.2006 09:16

Hallo zusammen,

nachdem bereits im nicht öffentlichen Teil des Forums auf das Thema eingegangen
wurde, poste ich den Link einfach auch mal hier (die Quelle ist schließlich öffentlich
zugänglich und das Thema allseits interessierend).

Pressemitteilung des Deutschen Städtetages zur Dergulierung des Gaststättenrechts

Freundliche Grüße

R. Land

Sigi2910
27.05.2008 14:09

Und auf niedrigerer Ebene tun das auch die Oberbürgermeister der großen Kreisstädte
in BW.

Meike
30.10.2008 06:26

Hallo René,
hallo Sigi,

gibt es zu dem "Bürokratieabbau" im Gaststättenrecht irgendwelche
Stellungnahmen der Präventionsräte der Städte oder Länder,
oder der Ortspolizeibehörden?

Wenn ja, könntet Ihr dazu einen link setzen?

Gruß
Meike
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